

Fallece Miguel Ángel Troitiño



Lamentamos informar que Miguel Ángel Troitiño Vinuesa, catedrático de la Universidad Complutense de Madrid ha fallecido recientemente.

El profesor Miguel Ángel Troitiño, era un experto en patrimonio cultural y fue el redactor del informe que le valió a Cuenca la Declaración como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1996. Sus investigaciones sobre el comportamiento de visitantes en ciudades históricas y monumentos de España fueron pioneros y sirvieron para asentar los estudios de capacidad de carga en todo el mundo y basar la sostenibilidad de los recursos turísticos en criterios científicos objetivos.

Miguel Ángel era el director del grupo de investigación Turismo, Patrimonio y Desarrollo (Geoturis), cuyos miembros le han querido rendir un pequeño [homenaje](#) desde el sitio web del grupo, en el que han compartido retazos de recuerdos y semblanzas a su figura.

Desde REDINTUR queremos manifestar nuestro más sentido pésame a la familia del profesor y enviamos un afectuoso saludo a todos sus compañeros del departamento de Geografía de la UCM.